

Golfszene Schweiz

RONALD MCDONALD KINDERSTIFTUNG AUF GOLF SEMPACHERSEE

McMasters zugunsten kranker Kinder

Der idyllische Ausblick auf den Sempachersee bot dem traditionsreichen McMasters der Ronald McDonald Kinderstiftung zugunsten kranker Kinder und ihrer Familien einen würdigen Rahmen.

Insgesamt engagierten sich bei tollem Golfwetter über 110 Teilnehmerinnen und Teilnehmer im Namen der Kinderstiftung. Zur Unterhaltung machten Schweizer Sportstars auch fernab ihrer Paradeisziplinen eine gute Figur. Prominente Unterstützung bekam die Kinderstiftung von Curling-Weltmeisterin Mirjam Ott, Curling-Olympiasieger Markus Eggler, Snowboard-Olympiasiegerin Patrizia Kummer, Skicrosser Alex Fiva, Ex-SCB-Goalie Marco



Marc Berthod

Bührer sowie Rodel-Weltmeisterin Martina Kocher und Marc Berthod, Ex-Skifahrer und WM-Medaillengewinner.

Deborah Murith, Direktorin der Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz, bedankte sich bei allen Teilnehmenden für ihren Einsatz: „Durch die großzügige Unterstützung unserer Gönner und Partner – insbesondere auch an den McMasters Golfturnieren – können wir betroffenen Familien



Mirjam Ott und Alex Fiva



Martina Kocher

eine unkomplizierte und kostengünstige Unterkunft in Kinderspitalnähe bieten.“ Hauptsponsoren wie Bell AG, Coca-Cola Schweiz GmbH, Credit Suisse AG und Franke Foodservice Systems GmbH engagierten sich gemeinsam für das Turnier. Insgesamt kamen rund 65.000 Franken zugunsten der Kinderstiftung zusammen.

Golfszene Österreich



OPEN RANGE DAY IM GOLFCLUB SEEFELD REITH

Riesen-Andrang

Eine von Tirols modernsten Golf-Übungsanlagen öffnete Anfang September mit einer Reihe von Attraktionen und viel Prominenz feierlich ihre Pforten.

Clubchef Walter Delle Karth freute sich, unter anderem den Präsidenten des Tiroler Golfverbands Heinrich Menardi, Seefelds Bürgermeister Werner Frießer, Österreichs beste Proette Christine Wolf, Staatsmeister Max Steinlechner sowie eine Abordnung des Club of Masters zu begrüßen.

„Ich gratuliere dem Golfclub Seefeld Reith zu dieser fantastischen neuen Anlage“, so Menardi. „Für die Tiroler Golfszene ist das eine Bereicherung und für die Region ein echtes Schmuckstück.“ Von der Funktionalität konnte sich jedenfalls gleich der Tiroler Golf-Nachwuchs bei einem Kadertraining ein Bild machen.

Shoot-Out-Turnier, Schnuppertraining, ein Putting-Contest für Kinder, Zielschießen und eine Trickgolf-Demo von Pro Steve Waltmann bildeten weitere Höhepunkte eines abwechslungsreichen Aktionstages.

„Die große Beteiligung hat uns sehr gefreut“, so Delle Karth, der sich bei allen an der Errichtung der Anlage Beteiligten bedankte, zuvorderst der Betreibergesellschaft und Werner Frießer. „Wir sind überzeugt“, so Frießer, „mit dieser großartigen Range im Herzen von Seefeld die Attraktivität unserer Sommerangebote weiter zu steigern. Schöner als hier kann das Spiel eigentlich gar nicht mehr werden.“



Präsident Walter Delle Karth und Heinrich Menardi, Präsident Tiroler Golfverband